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後輩たちへのエール！  その５ 

                    ２０２０年５月８日 

ポジティブ思考でいこう！ 
 

◇今回は、三島光陽さん（金沢大学学校教育学類）のエールです！                  

 

こんにちは。金沢大学学校教育学類 3 年の三島光陽です。後輩たちへのエールシリーズ

ということで、僕の高校時代と大学生活を通して、皆さんにエールを送りたいと思います。 

 

高校時代 

僕は高校時代とても充実した日々を過ごすことが出来ました。そこで、今回は部活と勉強

の二つに分けて話します。まず始めに部活です。僕はサッカー部に所属していました。中学

校までは野球部に所属していたので、サッカー初心者でした。そのため、最初はみんなと比

べてうまく出来ませんでした。しかし、体力だけはあったので、下手な分を誰よりも走るこ

とでカバーして、最後は少しずつ試合にも出させてもらえるようになりました。初めて試合

に出た時はもちろん緊張しましたが、とても嬉しかったのを覚えています。努力をすれば何

事も達成できるとは限りませんが、努力をすれば何かを達成できる可能性は上がります。ま

たサッカー部に入ったことで、多くの仲間に出会うことが出来ました。今でも帰省した時は

みんなで集まって思い出話をしています。暑い日も寒い日もきつい練習を一緒にした仲間

との絆は一生ものです。 

次に勉強についてです。まず始めに誰もがそうだと思いますが受験勉強はしんどいです。

僕もとてもしんどかったです。そこで今回、関高生の皆さんに僕が実践していたことを伝え

たいと思います。それはポジティブ思考です。 

具体的になにかというと、例えば模試の結果が返ってきたときです。模試の結果は大体一

カ月後くらいに返ってくるので、E 判定や D 判定であっても、「これは一カ月前の模試だか

らこんな判定関係ない！今ならもっとできる！」

というように、とにかく前をむいて勉強に取り組

みました。逆に A判定が出た時は「よっしゃ！これ

はいける！」という感じで思いっきり喜びました。  

模試の結果見て落ち込むよりは、気にせず前を

向いて進んだほうが絶対にいいと思います。ネガ

ティブでいたら受験勉強がもっと辛くなります。

とにかくポジティブ思考で自分ならできるという

自信をもって頑張ってください！ 
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大学生活 

先にも述べましたが、僕は金沢大学に通っています。金沢大学はキャンパスが三つあり、

とても大きな大学です。僕は角間キャンパスで学んでいます。角間キャンパスは坂を上った

山の上にあるので、立地は正直最悪です。一年生の時は真夏の日に汗だくになりながら自転

車で坂を駆け上りました。あと熊が出ます。僕は遭遇したことはないですが、よく大学から

熊の目撃情報がメールで来ます。もちろん良い面もあります。本当に大きなキャンパスなの

で、大学感がありますし、理系のほうは国公立にしては綺麗だと思います。また、サークル

もたくさんあり、サークルでは他学類の学生と交流でき、多くの出会いがあります。金沢は

海鮮が美味しく、とてもいい街なので、ぜひ金沢大学に来てください！ 

大学生活は自分の時間がたくさんあります。勉強、バイト、サークル、趣味など何に時間

を費やすかは自分次第です。今回僕は、趣味に絞って話したいと思います。僕は海外サッカ

ーが大好きで、ずっと海外でサッカー観戦をしたいという夢を持っていました。僕はこの夢

を叶えるため、バイトをしてお金をコツコツためて、ついに夢を叶えることが出来ました。

イングランドに行ったのですが、初海外だっ

たのでとても刺激的でした。言語、文化、建物

など新しいことでいっぱいでした。趣味を通

して、海外に行くことが出来、とても貴重な体

験が出来ました。大学生活は自分の好きなこ

とに熱中することができます。これがサーク

ルであっても、勉学でも構いません。こんなに

も自由な時間があるのは大学生活くらいだと

思います。皆さんもぜひ、大学生になったら熱

中出来るものを見つけて大学生活を楽しんで

ください。 

 


